

2 Chapas Matriculas Alemanas Años 80s

06-12-2020



Publicado el: 06/12/20	Visitas: 186
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 52	Puntaje: 4.6

https://www.uy.remates.org/remates-gonzalez/06-12-2020/2-chapas-matriculas-alemanas-anos-80s-06-12-2020_608.php



06-12-2020

2 Chapas Matriculas Alemanas Años 80s

Subasta de Chapas Matrículas Alemanas de los Años 80

En un evento único en el corazón de la ciudad, se llevó a cabo una emocionante subasta de **chapas matrículas alemanas** pertenecientes a los años 80. La cita tuvo lugar en Washington Beltrán 127, un lugar emblemático que atrajo a coleccionistas y amantes de la historia automovilística.

Historia de las Chapas Matrículas Alemanas

Las **matrículas alemanas** de los años 80 son consideradas piezas de colección por su diseño distintivo y el contexto histórico en el que fueron emitidas. Durante esta década, Alemania atravesó cambios significativos, lo que se refleja en la evolución de sus vehículos y, por ende, en sus matrículas. Estas chapas no solo representan un número de registro, sino también un pedazo de la cultura automovilística de la época.

Detalles del Evento

La subasta comenzó con mucho entusiasmo, y los asistentes estaban ansiosos por obtener una de estas codiciadas **chapas matrículas**. Se ofrecieron dos lotes únicos, cada uno con características destacadas que los hacían aún más atractivos para los coleccionistas. El ambiente estaba cargado de expectación mientras los postores levantaban sus paddles, mostrando su interés en estas rarezas.

Características de las Chapas

Las chapas presentadas en la subasta lucían en excelente estado, preservando su color original y los elementos gráficos que las caracterizan. Algunas de las características que despertaron mayor interés fueron:

Diseño Vintage: Las chapas poseen un diseño que evoca nostalgia, muy apreciado por los aficionados a los vehículos clásicos. **Condición de Conservación:** Ambas matrículas se encontraban en condiciones óptimas, lo que aumentó su valor en el mercado. **Documentación:** Se presentó documentación que certifica la autenticidad de cada matrícula, garantizando su origen.

Interés de los Coleccionistas

El interés por estas chapas no es casualidad. Los coleccionistas buscan constantemente agregar piezas que cuenten una historia única. La subasta en Washington Beltrán 127 permitió a los asistentes no solo adquirir una matrícula, sino también formar parte de un legado automovilístico. Se escucharon historias sobre cómo algunas de estas chapas habían estado en vehículos que recorrieron las carreteras alemanas durante una época dorada.

Resultados de la Subasta

Los resultados fueron impresionantes, con ambas matrículas alcanzando precios que superaron las expectativas. La competencia entre los postores fue feroz, reflejando el alto valor que se asigna a estas piezas históricas. Al finalizar la subasta, se respiraba un aire de satisfacción entre los triunfadores, quienes se llevaban a casa un trozo significativo de historia.

Reflexiones Finales

La subasta de las chapas matrículas alemanas de los años 80 no solo fue un evento comercial, sino una celebración de la historia y la cultura automovilística. Los asistentes compartieron anécdotas y conectaron entre sí a través de su pasión por los vehículos clásicos y su memorabilia. Sin duda, un evento que quedará en la memoria de todos los involucrados.

Preguntas frecuentes sobre 2 CHAPAS MATRICULAS ALEMANAS AÑOS 80s

Actualizado: Respecto al formato y contenido de las matrículas alemanas GonzoTBA, añade: Los dos circulitos que se pueden ver en las placas son dos pegatinas que te ponen en el Zulassungsstelle, que viene a ser algo así como la oficina de permisos de circulación (donde te hacen la matrícula).

¡Gracias por tu aporte! Es interesante conocer más detalles sobre el proceso de obtención de las matrículas alemanas y cómo se realizan en la oficina de permisos de circulación. ¡Cualquier información adicional siempre es bienvenida!

Si usted necesita ajustar algún dato que sienta que es incorrecto en este portal, le solicitamos haga llegar un mensaje y nos ocuparemos de ello con prontitud. Desde ya le agradecemos.

Subasta terminada: \$3400

Dirección del remate: Washington Beltrán 127

Fecha del remate: 06-12-2020

[Remate](#)

Imágenes



2 chapas matriculas alemanas anos 80s 2



2 chapas matriculas alemanas anos 80s 1



2 chapas matriculas alemanas anos 80s 06 12 2020

Tags

2 CHAPAS MATRICULAS ALEMANAS AÑOS 80s

Contenido relacionado

- 4.6 * 2 Chapas 0,30 X 0,39 (chocolate) Y Dos Respaldos De Mesa De Luz
- 3.7 * 4 Chapas De Publicidad 0,20 X 0,29
- 3.9 * 5 Chapas De Publicidad 0,20 X 0,29
- 3.6 * Acordeon Verdulera Piemonte 8 Bajos Italian0 C/ Estuche
- 4.9 * Espejo Marco Laqueado 1m X 0,66
- 3.7 * Cajonera 14 Cajones 0,87 X 0,40 X 1,20 Alto
- 4.8 * Balanza De Precision (con Faltantes) 0,24 X 0,38 X 0,48 Alto
- 5.0 * Valija 0,21 X 0,37 Y Cajon De Madera Con Asas 0,40 X 0,32 Y Casco De Minero
- 4.5 * 1 Maquina De Sumar Y 1 Torsiometro
- 4.6 * Tarro Lechero, Botella Aceite Manzanares Y 1 Freno

Categorías

fernando garcia

remates gonzalez
